
"Estoy harto de... los espectadores que ocupan un espacio para el paso"
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"Estoy harta de las personas que se colocan a ver las procesiones en los lugares de paso. Así,
quien quiera pasar tiene que molestar y pasar entre la gente". (I. M. G.)

  

Enlace vinculado:  Nueva sección: 'ESTOY HARTO...' 
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